

**Demolektionen
für
Schulklassen**



Handball gemeinsam erleben und erlernen

Handball in der Schule

Handball ist eine vielfältige und gleichzeitigfordernde Teamsportart. Entsprechend schwierig ist es, sie den Kindern stufengerecht im Turnunterricht zu vermitteln. Genau dabei will das Programm Handball macht Schule (HmS) des schweizerischen Handballverbandes die Lehrpersonen unterstützen. Wir bieten Ihnen:

- 2-3 Kostenlose Handball/ Softhandball- Demolektionen im Zeitraum September bis April. Erteilt durch ausgebildete HmS-Botschafter aus der Region.
- Vielseitige Spiel- und Übungsideen für den Sportunterricht.
- Möglichkeit zur Teilnahme am Schülerturnier in Herzogenbuchsee.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? So melden Sie sich mit folgenden Angaben direkt bei der Koordinatorin Brigitte Lüthi unter briggiteluethi@besonet.ch

Lehrperson (Name, E-Mail, Tel. Nr.).....

Schulhaus, Klasse, Anzahl Schüler.....

Gewünschter Wochentag und Zeit.....

We freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse